

令和7年7月31日



一般社団法人 日本スイミングクラブ協会

## スポーツクラブでの学童保育中の水泳事故について

2025年7月28日、東京都小金井市のスポーツクラブにて、学童保育の体験教室中に6歳の男児が溺れて亡くなるという、極めて痛ましい事故が発生いたしました。まずは、亡くなられたお子様のご冥福を心よりお祈り申し上げます。また、ご遺族の皆様に対し、深くお悔やみ申し上げます。

このような悲劇に、スイミングクラブ業界全体はもちろん、水泳に携わる多くの関係者が大きな衝撃と悲しみを受けています。本来、子供たちが安全に楽しみながら水泳を学べる場であるべき教室で、今回の事故が発生したことは、誠に遺憾であり、ご期待くださっていた保護者の皆様の信頼を損ねる結果となったことを重く受け止めております。

現在、事故原因については関係機関による調査が進められており、私たちは正式な発表を待ちたいと思います。一方で、同様の事故が二度と起こらぬよう、各施設において安全管理体制の再確認、水泳指導マニュアルの見直し、スタッフ間での安全に関する意識共有と指導方法の検討を徹底するよう、加盟クラブへの注意喚起を行いました。

今後も、子供たちや保護者の皆様が安心して通っていただける環境づくりのため、業界一丸となって水泳教室の安全性向上に真摯に取り組んで参る所存です。